



MENTERI PEMUDA DAN OLAHRAGA

REPUBLIK INDONESIA

SAMBUTAN

PERINGATAN HARI SUMPAAH PEMUDA KE-94 TAHUN 2022

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKAATUH,

SHALOM, OM SWASTIASTU, NAMO BUDAYA,

SALAM KEBAJIKAN, SELAMAT SEJAHTERA BAGI KITA

SEMUA, SALAM PEMUDA.

SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN YANG SAYA

HORMATI,

SEGALA PUJI KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH,

TUHAN YANG MAHA KUASA, ATAS RAHMAT DAN

KARUNIA-NYA, PADA HARI INI 28 OKTOBER 2022 KITA BERSAMA MEMPERINGATI HARI SUMPAAH PEMUDA YANG KE-94, DENGAN TEMA "BERSATU BANGUN BANGSA". PERINGATAN HARI SUMPAAH PEMUDA ADALAH UPAYA KITA MENGHADIRKAN SEJARAH MASA LALU UNTUK DIRENUNGKAN, DIPELAJARI, DITEMUKAN KRISTALISASI PEMBELAJARAN KEBAIKAN UNTUK DIJADIKAN TELADAN DAN INSPIRASI PENGGERAK LANGKAH MENUJU VISI BANGSA YANG BESAR.

SUMPAAH PEMUDA 28 OKTOBER 1928 MEMBERIKAN PELAJARAN KEPADA KITA BAGAIMANA MENYIKAPI PERBEDAAN SIKAP PRIMORDIAL, SUKU, AGAMA, RAS DAN KULTUR, SERTA BERBAGAI KEPENTINGAN MENJADI KEKUATAN, BUKAN SEBAGAI FAKTOR YANG MELEMAHKAN. SEJARAH TELAH MENJELASKAN BAHWA, PILIHAN PEMUDA WAKTU ITU TELAH MENJADI TONGGAK KUAT MENUJU

KEMERDEKAAN. PERAN PEMUDA DALAM MEMELOPORI MEMBANGUN VISI KEBANGSAAN DENGAN SUMPAAH PEMUDA 1928 YANG DIKUTI DENGAN RANGKAIAN PERGERAKAN-PERGERAKANNYA TELAH MENGANTARKAN KEPADA PROKLAMASI KEMERDEKAAN INDONESIA. PERAN PEMUDA TELAH TERCATAT DENGAN TINTA EMAS SEPANJANG MASA.

SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN, PERINGATAN HARI SUMPAAH PEMUDA INI SELALU MEMILIK ARTI PENTING KARENA ANCAMAN-ANCAMAN TERHADAP KESATUAN INDONESIA SELALU ADA BERSAMAAN DENGAN CITA-CITA MEWUJUDKAN KEJAYAAN INDONESIA. TEMA PERINGATAN 'HARI SUMPAAH PEMUDA SAAT INI ADALAH "BERSATU BANGUN BANGSA". TEMA INI MEMBERIKAN PESAN MENDALAM BAHWA BERSATU PADU ADALAH HARGA MATI YANG HARUS DIKUATKAN UNTUK

MEMBANGUN KETANGGUHAN, DENGAN KETANGGUHAN DAN PERSATUAN MENJADI KEKUATAN UNTUK MELAKUKAN PEMBANGUNAN PERADABAN YANG UNGGUL SEBAGAI EKSISTENSI BANGSA INDONESIA. TEMA INI MENJADI PENGEJAWANTAHAN NILAI AGUNG SUMPAH PEMUDA DALAM KONTEKS KEKINIAN DAN YANG AKAN DATANG.

INILAH YANG MENJADI TEKAD KITA UNTUK MENERUSKAN PERJUANGAN KEMERDEKAAN MEWUJUDKAN CITA-CITA PADA SAAT INI DAN SEPANJANG MASA. SEMANGAT UNTUK SELALU BERSUNGGUH-SUNGGUH MEMBANGUN INDONESIA YANG MERDEKA, BERDAULAT, BERSATU, ADIL DAN MAKMUR SECARA DINAMIS SESUAI KONTEKS LINGKUNGAN STRATEGIS YANG SELALU BERUBAH. PEMUDA HARI INI ADALAH TOKOH-TOKOH YANG AKAN BERPERAN PADA MASA YANG AKAN DATANG.

APA YANG DILAKUKAN OLEH PEMUDA DI MASA SEKARANG JUGA MENJADI PENENTU KEMAJUAN BANGSA INDONESIA DI MASA YANG AKAN DATANG. MANDAT PEMUDA SAAT INI ADALAH MENJADIKAN NILAI-NILAI PERSATUAN DI ATAS SEGALAGALANYA. MEMANDANG KEBERAGAMAN SEBAGAI ANUGERAH YANG BERTAMBAH NILAI UNTUK DIRANGKAI MENJADI KEKUATAN YANG LUAR BIASA MENGGAPAI KEJAYAAN INDONESIA. PEMUDA BUKAN HANYA MENJADI PELAKU PENTING MEMBANGUN KETANGGUHAN BANGSA DALAM MEWUJUDKAN VISI BESAR INDONESIA EMAS 2045, TETAPI JUGA MENJADI TULANG PUNGGUNG UNTUK KEJAYAAN BANGSA SEPANJANG MASA.

SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN, PEMBENTUKAN KETANGGUHAN BANGSA MELALUI PEMBENTUKAN KARAKTER MULIA DAN PENGEMBANGAN KOMPETENSI DALAM BERBAGAI RANAH KEAHLIAN

DAN DIPADUKAN DENGAN SENANTIASA MENGASAH KREATIVITAS DAN INOVASI ADALAH PEKERJAAN UTARNA YANG TIDAK BOLEH DIABAIKAN OLEH PARA PEMUDA INDONESIA. HANYA BANGSA YANG TANGGUH YANG MAMPU MENJAGA EKSISTENSI BANGSA DAN MEMENANGKAN PERSAINGAN DALAM KANCAH GLOBAL YANG SEMAKIN KERAS.

JIKA KITA MELIHAT KONDISI PEMUDA INDONESIA SAAT INI, MAKA TERDAPAT OPTIMISME YANG PENUH HARAPAN, DI SAMPING MASIH TERDAPAT BEBERAPA TANTANGAN YANG TIDAK RINGAN.

KITA PATUT BERSYUKUR, MELIHAT PEMUDA INDONESIA TELAH MENUNJUKAN BANYAK CAPAIAN PRESTASI DI BERBAGAI BIDANG YANG MEMBANGGAKAN, BAIK PADA LEVEL NASIONAL MAUPUN PADA LEVEL INTERNASIONAL. HAL INI MENJADI MODAL UNTUK MEMBANGUN

KEUNGGULAN INDONESIA DI MASA YANG AKAN DATANG, NAMUN KITA JUGA KHAWATIR BAHWA PEMUDA INDONESIA MASIH MENGHADAPI ANCAMAN PENGANGGURAN DAN KETERPURUKAN DALAM TINDAKAN DESTRUKTIF YANG TIDAK MENGUNTUNGAN.

TERHADAP SITUASI TERSEBUT, MAKA UPAYA PEMBERDAYAAN DAN PENGEMBANGAN PEMUDA MENJADI KREATIF, INOVATIF, KOLABORATIF DAN MANDIRI SERTA BERKARAKTER MULIA PERDU DIKEMBANGKAN, AGAR PEMUDA DAPAT MENGHADAPI SITUASI YANG TIDAK MENGUNTUNGAN DAN MAMPU MENCAPAI PRESTASI TINGGI.

OLEH KARENA ITU, PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, BERMULA DARI TITIK NOL IBU KOTA NUSANTARA, KAMI MENGAJAK SELURUH ELEMEN

BANGSA MENGHIMPUN KEKUATAN DAN SEMANGAT UNTUK BERGERAK, MENDORONG PEMUDA INDONESIA UNTUK MENGEMBANGKAN BERBAGAI POTENSI YANG ADA DEMI MEMBANGUN KEJAYAAN SEPANJANG MASA.

KERJA-KERJA KOLABORATIF ANTAR PIHAK PERLU DIKEMBANGKAN, KARENA UPAYA PEMBANGUNAN PEMUDA TIDAK BISA DILAKUKAN SECARA SENDIRI-SENDIRI ATAU PARSIAL. PEMBANGUNAN KEPEMUDAAN MEMBUTUHKAN ORKESTRASI YANG SINKRON DAN HARMONI.

SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN, AKHIRNYA, MARILAH KITA JADIKAN MOMENTUM PERINGATAN HARI SUMPAH PEMUDA YANG KE-94 INI SEBAGAI MOMENTUM UNTUK MENINGKATKAN SEMANGAT KITA BERSAMA MEMBANGUN BANGSA. SEMOGA TUHAN YANG MAHA ESA, ALLAH YANG MAHA KUASA

SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN KEPADA
KITA BERSAMA UNTUK MAMPU MEMBANGUN
PERSATUAN BANGSA DAN MENGGAPAI CITA-CITA
KEJAYAAN INDONESIA.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKAATUH,

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA, OM SANTI
SANTI OM, SALAM PEMUDA.

JAKARTA, 28 OKTOBER 2022

